

## SOBRE TEMAS DEBATIDOS EN CLASE

En clase de lengua hemos hecho esta semana unos debates sobre algunos temas que se han decidido en grupo.

Un grupo se ha centrado en las revueltas actuales en algunos países islámicos. Este debate ha sido bastante interesante aunque no tenía una idea fija y se iba refiriendo a cosas muy diversas. Además como este tema es muy actual faltaba mucha información para responder a las preguntas y dudas que había que no se podía contestar.

También hemos hecho uno sobre las tiendas de ropa de los jóvenes y sus precios. En mi opinión este debate se centró mucho en que un componente del grupo tuviese una idea fija y otro otra y que debatiesen demasiado entre ellos en vez de intentar dar un poco más de información al público. De todas formas el tema del debate fue bastante participado por la clase.

El último ha tratado sobre los homosexuales. Este tema podría haber sido uno de los mejores debido a que el tema ha tenido mucho éxito entre los asistentes y todos querían participar, aunque por este mismo motivo se ha levantado mucho la voz en algunos puntos y el moderador no ha podido controlar mucho la situación. Además es un tema bastante amplio en el que se necesitaría incluso horas para terminarlo y hay muchos puntos que han quedado sin acabar que espero podemos volver sobre ellos.

A pesar de algunas pegas de cada debate opino que ha habido una gran mejoría respecto a los primeros que hicimos, aunque los temas no sean tan actuales o tan interesantes pero se preparan con mayor esfuerzo.

Marta Castejón 2º ESO

